

• SUFRIR PERFECCIONA LA OBRA DE DIOS EN NUESTRAS VIDAS

Sufrir es algo que no nos gusta pero resulta ser un beneficio para el creyente.

El dolor de alguna forma moldea nuestro carácter, nos da forma, allana las asperezas, y quema lo indeseable en nosotros. Dios le dijo a Pablo que su poder se perfecciona en la debilidad; a veces lo que Dios quiere hacer en nosotros requiere de sufrimiento para ser llevado a cabo.

Proverbios 29:19. El siervo no se corrige con palabras porque entiende, mas no hace caso.

Seguramente muchas veces Dios nos ha invitado a buscarle más y a servirle más de cerca, pero ignoramos su voz. Es muy probable que muchas veces haya tenido que permitir que sufriéramos para hablarnos porque, aunque entendemos, no hacemos caso.

Al Faraón en Egipto Moisés le habló y rogó por las buenas, y no hizo caso. Dios mandó plagas, enfermedades y pestes. Pero no obedeció hasta que el sufrimiento atravesó su alma al morir su propio hijo.

El sufrimiento hace al creyente más humano, más comprensivo, más humilde.

Aceptemos lo que Dios permita en nuestra vida, creyendo y comprobando que Su voluntad es buena, agradable y perfecta. Romanos 12:2.

■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 11 DE DICIEMBRE DE 2022

• **Estudio Bíblico:** a las 10,30 h. por *Carlos Lázaro*.

• **Culto de Adoración y Alabanza:** a las 11,30 hrs.

Introduce el Culto: *Rafael Fernández*. **Predica:** *Julio César Muñoz*.

Administra la Santa Cena: *Carlos Lázaro*. **Distribuyen:** *Ángela Acevedo, Evangelina Martínez, Johnny Betancourt y David Fernández*. **Ofrenda:** *Yasmine Parada y Eunice Melgar*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

• **Jueves:** 19,30 h.: **Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.

20,00 h.: **Estudio Bíblico:** *Rafael Fernández*.

TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 hrs.



ATRIO

“Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos...” Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)
web: www.idcmadrid.org

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS, DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS, DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO, DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.

AÑO XLVI. Nº 2063. Domingo 11 de diciembre de 2022

SUFRIR POR AMOR

Cuarenta y tres años antes de que Jesucristo naciera, el poeta latino Ovidio (Publius Ovidius Naso), en su ya clásica obra *Arte de amar*, opinó que amar es sufrir, “*el amor hiere el corazón y agita sobre uno sus encendidas antorchas, acribilla con sus saetas y sus fuegos resultan abrasadores*”, dijo.

Cincuenta y dos años después del nacimiento de Cristo, Pablo de Tarso confirma la opinión de Ovidio y dice a los corintios de Grecia que “*el amor es sufrido*”, el amor “*todo lo sufre*”. (1ª de Corintios 13).

Han transcurrido veinte siglos desde que esos dos gigantes del pensamiento nos dijeran que los enamorados son postulantes al sufrimiento y, ahora, la moderna ciencia nos dice que si, que llevaban razón, que tanto Ovidio como Pablo fueron psicólogos aventajados en las artes amatorias.

El sufrimiento amoroso alcanza su paroxismo en la leyenda de Orfeo. Poco le importa que su amada Eurídice yazca en las profundidades del infierno. ¿Acaso no es infierno la imposibilidad de sufrir por amor?

Los grandes amores en la literatura y en la vida real han sido siempre amores trágicos, amores sufridos.

El sufrimiento es el primer alimento del amor; de tal manera que todo amor que no se nutre de sufrimiento está expuesto a enfermar y a morir. Se ha dicho que nunca es más fuerte el amor que al comprender que va hacia quien le hará sufrir.

¿Estaremos necesitados de descargas eléctricas en el corazón, en el cerebro en la vida de pareja? Hombres y mujeres huyen del amor, no soportan el menor sufrimiento y se parapetan tras mezquinos egoísmos. Así nos va. La soledad sentimental, la falta de amor está conduciendo a la depresión, a la esquizofrenia, a la locura.

Saludos,

Juan Antonio Monroy

■ NOTICIAS

• FALLECIMIENTO DE TERESA PUCHE

En la madrugada de este miércoles, día 7 de Diciembre, ha fallecido nuestra querida hermana en el hospital Jiménez Díaz en el cual estaba ingresada. Recientemente había cumplido 91 años, su estado de salud era ya delicado y hoy el Señor le ha llamado a su presencia. El velatorio será en el Tanatorio de la M-30 en la sala 27 y mañana jueves a las 17,30 horas, antes de su incineración, tendrá lugar un culto de despedida, en el mismo tanatorio, a cargo de Juan A. Monroy. Damos nuestro más sentido pésame a todos sus hijos y demás familia, a la vez que oramos por ellos para que Dios les consuele de esta gran pérdida.

• BAUTISMO DE MANUEL ZAMBRANO

El pasado domingo nos gozamos viendo bajar a las aguas del bautismo a Manuel, esposo de Karina Iza. Ha sido un bautismo lleno de emoción después de 13 años de predicación y de orar al Señor por él, pero todo tiene su tiempo y Dios no desoye nuestras oraciones.

• LUIS FERNANDO y ROSA VILLAGOMEZ

Nuestros queridos hermanos volvieron a asistir al culto después de un

proceso largo de recuperación, nos gozamos de verlos de nuevo, pues les echábamos de menos. Damos gracias a Dios por su recuperación.

• BIENVENIDA A LUIS LIZANA

Damos la bienvenida a Luis, esposo de Elsa Álvarez. Gracias a Dios después de muchos años de separación se han podido reunir de nuevo. Oremos para que Dios abra las puertas legales y necesarias para que su vida se pueda estabilizar aquí, en España.

• COMIDA DE NAVIDAD

Recuerda que ya queda poco más de una semana para la gran comida de todos los años. Todavía estas a tiempo de apuntarte con los hermanos Carlos Lázaro y Carlos Ariel. El precio del menú son 18,00€, incluye primer y segundo plato y postre, si quieres tomar café tienes que aumentar 1,50€. Si quieres ir, pero por motivos económicos no puedes, no te preocupes házselo saber a los hermanos encargados, que la iglesia hará el esfuerzo para pagar el importe del menú.

• CRISTINA MANEA

Un inesperado contratiempo ha surgido en la recuperación de nuestra querida hermana y la han intervenido de urgencia debido a una infección. En principio la operación ha salido bien y nuestra hermana ya se encuentra en planta. Oremos para que puedan controlar la infección y que nuestra hermana vuelva a la normalidad lo antes posible.

• HÉCTOR ORTIZ

Nuestro hermano ha superado su primer examen de conducir camiones. Sigamos orando para que apruebe los demás. Héctor está agradecido con el Señor y con la congregación por las oraciones por este tema muy importante para él.

• ORACIONES POR NUESTROS ENFERMOS

Por Dafne Parra le han hecho un cateterismo cardiaco y por Yarileixi, hija de nuestro hermano Ariel Beltre, está con vómitos y diarreas. Esperamos en Dios la recuperación de nuestros hermanos.